



Boletín Informativo Embajada del Japón en Nicaragua



Boletín Informativo de la Embajada del Japón,
Enero 2022, Vol. 01

Sobre la Embajada

Seminario de tácticas de combate con el campeón Centroamericano y del Caribe

El 28 y 29 de enero, el Sr. MIZUOCHI, Cónsul de la Embajada del Japón, participó en el “Seminario de tácticas de combate con el campeón Centroamericano y del Caribe” organizado por Asociación Departamental del Karate Do de Rivas.

Durante estos 2 días participaron 50 jóvenes karatekas y aprendieron de las técnicas de campeón panamericano, José Carlos Rivas.

Los atletas elegidos participarán en el Campeonato Centroamericano de Karate en El Salvador.



Reporte Económico Mensual de Japón en la Oficina del Gabinete de Gobierno

Al mes de enero la economía japonesa muestra movimientos de recuperación a medida que la situación debida al coronavirus se está aliviando gradualmente:

- El consumo privado está repuntando recientemente.
- La inversión privada parece estar haciendo una pausa para recuperarse.
- La inversión pública se ha debilitado recientemente.
- Las exportaciones son casi planas.
- La producción industrial muestra movimientos de repunte.
- Las ganancias corporativas están repuntando, aunque persisten algunas debilidades en las empresas no manufactureras.
- La situación laboral muestra signos de recuperación en las ofertas de trabajo.
- Los precios al consumidor muestra movimientos constantes.

Al corto plazo, se espera que la economía crezca, mientras las actividades económicas y sociales avanzan hacia la normalización. Debe prestarse toda la atención al aumento adicional de los riesgos a la baja debido a las limitaciones del lado de la oferta y los precios de las materias primas. También se deben monitorear las fluctuaciones en los mercados financieros y de capital.

<https://www5.cao.go.jp/keizai3/getsurei-e/index-e.html>

<https://www5.cao.go.jp/keizai3/getsurei-e/2022jan.html>

Comité Consultivo de Seguridad Japón-Estados Unidos (Japón-EE.UU. "2+2")

El 7 de enero, se reunió virtualmente el Comité Consultivo de Seguridad (SCC) Japón-EE. UU. (Japón-EE. UU. "2+2"), al que asistieron el Sr. HAYASHI Yoshimasa, Ministro de Relaciones Exteriores, y el Sr. KISHI Nobuo, Ministro de Defensa; el Sr. Antony Blinken, Secretario de Estado de EE.UU., y el Sr. Lloyd Austin, Secretario de Defensa de EE.UU.

Las partes se comprometieron firmemente a fortalecer aún más la robusta Alianza para lograr un Indo-Pacífico libre y abierto. EE.UU. reafirmó su compromiso con la defensa de Japón en virtud del Tratado de Cooperación y Seguridad Mutua.



Conversación telefónica de cancilleres de Japón y México

El 13 de enero, el Canciller de Japón, Sr. HAYASHI Yoshimasa, mantuvo una conversación telefónica con el Sr. Marcelo Ebrard, Secretario de Relaciones Exteriores de México.

El Ministro HAYASHI afirmó que México es un socio global estratégico para Japón, y expresó su intención de trabajar con México para realizar un “Indo-Pacífico Libre y Abierto (FOIP)” en América Latina y el Caribe.

Los dos ministros intercambiaron puntos de vista sobre la situación de Corea del Norte, el orden internacional en la región del Indo-Pacífico y el entorno empresarial en México.

Discurso especial del Primer Ministro KISHIDA en la Agenda 2022 de Davos

El 18 de enero, el Primer Ministro KISHIDA asistió a la reunión de la Agenda de Davos en la cual pronunció un discurso especial.

El Primer Ministro KISHIDA enfatizó su determinación de abordar directamente tres agendas: (1) superar el COVID-19, (2) reactivar la economía japonesa a través de una “Nueva Forma de Capitalismo”, (3) perseguir la “diplomacia del realismo para un nueva era”.

El Primer Ministro subrayó su determinación de transformar la economía y la sociedad hacia una nueva era, protegiendo el valor universal de la democracia.



Declaración conjunta Japón-Estados Unidos sobre el Tratado de la No Proliferación de Armas Nucleares (TNP)

El 21 de enero, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Japón y el Departamento de Estado de los Estados Unidos lanzaron la “Declaración Conjunta sobre el Tratado de la No Proliferación de las Armas Nucleares (TNP) Japón-EE.UU.”.

Japón y Estados Unidos han emitido esta declaración conjunta mediante la cual ambos países reafirman su compromiso con el TNP, que es la piedra angular del desarme nuclear internacional.

Lea la Declaración Conjunta:

<https://www.mofa.go.jp/files/100292319.pdf>

Reunión Cumbre a través de videoconferencia entre Japón y EE. UU.

El 21 de enero, el Primer Ministro KISHIDA Fumio realizó una videoconferencia con el Presidente de EE.UU Joseph R. Biden, Jr.

Los dos líderes compartieron la intención de coordinarse estrechamente bajo la fuerte alianza Japón-EE.UU. y profundizar la cooperación hacia un “Indo-Pacífico libre y abierto”.

Los mandatarios compartieron puntos de vista sobre asuntos como los mares de China Meridional y Oriental, la importancia de la paz a lo largo del Estrecho de Taiwán, las actividades nucleares de Corea del Norte y la situación en torno a Ucrania.



El horóscopo chino en Japón: “Eto”

Los doce animales que se utilizan en Japón para representar los años tienen su origen en el horóscopo de la antigua China. Este zodiaco, llamado “*eto*” en japonés, también se utiliza para predecir el futuro.

En Japón, se los denomina de la siguiente forma a los animales del horóscopo: *nezumi* (rata), *ushi* (buey), *tora* (tigre), *usagi* (conejo), *tatsu* o *ryū* (dragón), *hebi* (serpiente), *uma* (caballo), *hitsuji* (oveja), *saru* (mono), *tori* (gallo), *inu* (perro) e *inoshishi* (jabalí).

Es común utilizar dibujos o fotografías del animal correspondiente en los calendarios y las postales de Año Nuevo.

Este año 2022 corresponde al tigre, el cual tiene el significado de resolución y habilidad.



Otros: Información diversa

Revista "Kizuna"

La nueva revista oficial del Gobierno de Japón, "Kizuna", ya se encuentra disponible en su versión digital. *Kizuna* significa los lazos duraderos entre las personas: relaciones estrechas forjadas a través de la confianza y el apoyo mutuo. Esta revista es un ejemplar en línea que cuenta con su propia página web.

En la última versión especial de principios de primavera 2022, se observa en la portada al Primer Ministro KISHIDA asistiendo a la reunión en línea de la Agenda de Davos del Foro Económico Mundial (FEM) y pronunciando un discurso especial. En respuesta, el profesor Klaus Schwab, fundador y presidente ejecutivo del Foro Económico Mundial, expresó sus altas expectativas para los esfuerzos integrales de Japón hacia las reformas económicas y sociales. El enlace para leer la revista es el siguiente:

<https://www.japan.go.jp/kizuna/pdf.html>



Contacto de la Embajada del Japón en Nicaragua

Embajada del Japón en Nicaragua

Plaza España 1c. Abajo y 1c. al lago,
Bolonia, Managua, Nicaragua
Apartado Postal 1789

Tel: (505) 2266-8668 al 71

Web Oficial: http://www.ni.emb-japan.go.jp/itprtop_es/index.html

Facebook: *Embajada del Japón en Nicaragua*

